

UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA

**CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION
DES LOIS AU CANADA**

FINANCIAL STATEMENTS

ÉTATS FINANCIERS

MARCH 31, 2015

31 MARS 2015



INDEPENDENT AUDITORS' REPORT

To the Members of
Uniform Law Conference of Canada

Report on the Financial Statements

We have audited the accompanying financial statements of Uniform Law Conference of Canada, which comprise the statement of financial position as at March 31, 2015, and the statements of operations, changes in net assets and cash flows for the year then ended, and a summary of significant accounting policies and other explanatory information.

Management's Responsibility for the Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of these financial statements in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

Auditors' Responsibility

Our responsibility is to express an opinion on these financial statements based on our audit. We conducted our audit in accordance with Canadian generally accepted auditing standards. Those standards require that we comply with ethical requirements and plan and perform the audit to obtain reasonable assurance about whether the financial statements are free from material misstatement.

An audit involves performing procedures to obtain audit evidence about the amounts and disclosures in the financial statements. The procedures selected depend on the auditors' judgment, including the assessment of the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error. In making those risk assessments, the auditor considers internal control relevant to the entity's preparation and fair presentation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the entity's internal control. An audit also includes evaluating the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates made by management, as well as evaluating the overall presentation of the financial statements.

.../2



RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT

Aux membres de
Conférence pour l'harmonisation des lois au Canada

Rapport sur les états financiers

Nous avons effectué l'audit des états financiers ci-joints de Conférence pour l'harmonisation des lois au Canada, qui comprennent les états de la situation financière au 31 mars 2015, et les états des résultats, de l'évolution de l'actif net et des flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, ainsi qu'un résumé des principales conventions comptables et d'autres informations explicatives.

Responsabilité de la direction pour les états financiers

La direction est responsable de la préparation et de la présentation fidèle de ces états financiers conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif ainsi que du contrôle interne qu'elle considère comme nécessaire pour permettre la préparation d'états financiers exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

Responsabilité de l'auditeur

Notre responsabilité consiste à exprimer une opinion sur les états financiers, sur la base de notre audit. Nous avons effectué notre audit selon les normes d'audit généralement reconnues du Canada. Ces normes requièrent que nous nous conformions aux règles de déontologie et que nous planifions et réalisons l'audit de façon à obtenir l'assurance raisonnable que les états financiers ne comportent pas d'anomalies significatives.

Un audit implique la mise en oeuvre de procédures en vue de recueillir des éléments probants concernant les montants et les informations fournis dans les états financiers. Le choix des procédures relève du jugement de l'auditeur, et notamment de son évaluation des risques que les états financiers comportent des anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs. Dans l'évaluation de ces risques, l'auditeur prend en considération le contrôle interne de l'entité portant sur la préparation et la présentation fidèle des états financiers afin de concevoir des procédures d'audit appropriées aux circonstances, et non dans le but d'exprimer une opinion sur l'efficacité du contrôle interne de l'entité. Un audit comporte également l'appréciation du caractère approprié des conventions comptables retenues et du caractère raisonnable des estimations comptables faites par la direction, de même que l'appréciation de la présentation d'ensemble des états financiers.

.../2



MCCAY DUFF LLP
Chartered Accountants

141 LAURIER AVE., WEST, 6TH FLOOR
OTTAWA, ON K1P 5J3
TEL: (613) 236-2367
1 (800) 267-6551
FAX: (613) 236-5041
mccayduff@mccayduff.com
WEB: www.mccayduff.com

Page 2.

INDEPENDENT AUDITORS' REPORT

We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our audit opinion.

Opinion

In our opinion, the financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of Uniform Law Conference of Canada as at March 31, 2015, and the results of its operations and its cash flows for the year then ended in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

McCay Duff LLP

McCay Duff LLP,
Licensed Public Accountants.

Ottawa, Ontario,
August 8, 2015.



MCCAY DUFF LLP

Chartered Accountants

141 LAURIER AVE., WEST, 6TH FLOOR
OTTAWA, ON K1P 5J3
TEL: (613) 236-2367
1 (800) 267-6551
FAX: (613) 236-5041
mccayduff@mccayduff.com
WEB: www.mccayduff.com

Page 2.

RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT

Nous estimons que les éléments probants que nous avons obtenus sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion d'audit.

Opinion

À notre avis, les états financiers donnent, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de la Conférence pour l'harmonisation des lois au Canada au 31 mars 2015, ainsi que de ses résultats d'exploitation et de ses flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

McCay Duff LLP

McCay Duff LLP,
Experts-comptables autorisés

Ottawa (Ontario)
August 8, 2015

UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA
STATEMENT OF FINANCIAL POSITION
AS AT MARCH 31, 2015

	<u>General</u> <u>Générale</u>	<u>Research</u> <u>Recherche</u>	<u>2015</u>	<u>2014</u>
ASSETS				
CURRENT ASSETS				
Cash	\$ 4,993	\$ 48,379	\$ 53,372	\$ 154,657
Accounts receivable	-	15,000	15,000	-
Investments (note 4)	152,687	249,303	401,990	248,113
GST/HST recoverable	11,155	3,500	14,655	13,054
Inter-fund balances	(34,490)	<u>34,490</u>	-	-
	134,345	350,672	485,017	415,824
INTERNALLY RESTRICTED INVESTMENTS (note 5)	<u>20,000</u>	-	<u>20,000</u>	<u>20,000</u>
	<u>\$ 154,345</u>	<u>\$ 350,672</u>	<u>\$ 505,017</u>	<u>\$ 435,824</u>
LIABILITIES				
CURRENT LIABILITIES				
Accounts payable and accrued liabilities	\$ 5,420	\$ 15,450	\$ 20,870	\$ 5,978
Deferred contributions	<u>2,000</u>	<u>18,550</u>	<u>20,550</u>	-
	7,420	34,000	41,420	5,978
NET ASSETS				
General Fund				
Unrestricted	126,925	-	126,925	130,371
Internally restricted (note 5)	20,000	-	20,000	20,000
Research Fund	<u>-</u>	<u>316,672</u>	<u>316,672</u>	<u>279,475</u>
	<u>146,925</u>	<u>316,672</u>	<u>463,597</u>	<u>429,846</u>
	<u>\$ 154,345</u>	<u>\$ 350,672</u>	<u>\$ 505,017</u>	<u>\$ 435,824</u>

Approved by the Executive Committee:

 Director/Administrateur

CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA
ÉTAT DE LA SITUATION FINANCIÈRE
AU 31 MARS 2015

ACTIF	
ACTIF À COURT TERME	
Encaisse	
Comptes à recevoir	
Placements (note 4)	
TPS/TVH à recevoir	
Soldes inter-fonds	
ACTIF AFFECTÉ À L'INTERNE (note 5)	
PASSIF	
PASSIF À COURT TERME	
Comptes créditeurs et frais courus	
Apports reportés	
ACTIF NET	
Fonds général	
Non affecté	
Affectés d'origine interne (note 5)	
Fonds de recherche	

Approuvé par le Comité exécutif:

 Director/Administrateur

**UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA
STATEMENT OF CHANGES IN NET ASSETS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2015**

**CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA
ÉTAT DE L'ÉVOLUTION DE L'ACTIF NET
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2015**

	<u>General Générale</u>	<u>Research Recherche</u>	<u>2015</u>	<u>2014</u>	
BALANCE - BEGINNING OF YEAR	\$ 150,371	\$ 279,475	\$ 429,846	\$ 409,270	SOLDE AU DÉBUT DE L'EXERCICE
Excess (deficiency) of revenue over expenses	(<u>3,446</u>)	<u>37,197</u>	<u>33,751</u>	<u>20,576</u>	Excédent (insufficance) des produits sur les charges
BALANCE - END OF YEAR	<u>\$ 146,925</u>	<u>\$ 316,672</u>	<u>\$ 463,597</u>	<u>\$ 429,846</u>	SOLDE À LA FIN DE L'EXERCICE

**UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA
STATEMENT OF OPERATIONS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2015**

**CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA
ÉTAT DES RÉSULTATS
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2015**

	<u>General Générale</u>	<u>Research Recherche</u>	<u>2015</u>	<u>2014</u>
REVENUE				
Annual contributions (Schedule 1)	\$ 76,000	\$ 80,500	\$ 156,500	\$ 160,500
ESDC project	-	13,450	13,450	-
Interest	1,735	2,142	3,877	2,804
Sales of publications	<u>1,841</u>	<u>-</u>	<u>1,841</u>	<u>1,089</u>
	79,576	96,092	175,668	164,393
EXPENSES (Schedule 2)	<u>83,022</u>	<u>58,895</u>	<u>141,917</u>	<u>143,817</u>
EXCESS (DEFICIENCY) OF REVENUE OVER EXPENSES	<u><u>\$ (3,446)</u></u>	<u><u>\$ 37,197</u></u>	<u><u>\$ 33,751</u></u>	<u><u>\$ 20,576</u></u>

PRODUITS

Cotisations annuelles (Annexe 1)
Projet EDSC
Intérêts
Ventes de publications

CHARGES (Annexe 2)

**EXCÉDENT (INSUFFICANCE) DES
PRODUITS SUR LES CHARGES**

**UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA
STATEMENT OF CASH FLOWS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2015**

**CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA
ÉTAT DES FLUX DE TRÉSORERIE
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2015**

	<u>General</u> <u>Générale</u>	<u>Research</u> <u>Recherche</u>	<u>2015</u>	<u>2014</u>	
OPERATING ACTIVITIES					ACTIVITÉS D'EXPLOITATION
Excess (deficiency) of revenue over expenses	\$(3,446)	\$ 37,197	\$ 33,751	\$ 20,576	Excédent (insuffisance) des produits sur les charges
Changes in non-cash working capital items					Variations des éléments hors caisse du fonds de roulement
Accounts receivable	-	(15,000)	(15,000)	-	Comptes à recevoir
GST/HST recoverable	(995)	(606)	(1,601)	(6,239)	TPS/TVH à recevoir
Accounts payable and accrued liabilities	1,442	13,450	14,892	2,478	Comptes créditeurs et frais cours
Deferred contributions	2,000	18,550	20,550	(6,000)	Apports reportés
Inter-fund balances	<u>5,758</u>	<u>(5,758)</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	Soldes inter-fonds
	4,759	47,833	52,592	10,815	
INVESTING ACTIVITY					ACTIVITÉ DE PLACEMENT
Change in investments	<u>(1,735)</u>	<u>(152,142)</u>	<u>(153,877)</u>	<u>(2,804)</u>	Variation des placements
INCREASE (DECREASE) IN CASH	3,024	(104,309)	(101,285)	8,011	AUGMENTATION DE (DIMUNITION) LA TRÉSORERIE
CASH - BEGINNING	<u>1,969</u>	<u>152,688</u>	<u>154,657</u>	<u>146,646</u>	TRÉSORERIE - DÉBUT
CASH - ENDING	<u>\$ 4,993</u>	<u>\$ 48,379</u>	<u>\$ 53,372</u>	<u>\$ 154,657</u>	TRÉSORERIE - FIN

**UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION
DES LOIS AU CANADA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS

NOTES COMPLÉMENTAIRES

MARCH 31, 2015

31 MARS 2015

1. ORGANIZATION

The Uniform Law Conference of Canada (the "Conference") is a not-for-profit organization exempt from income taxes. Its primary objective is to promote uniformity of legislation throughout Canada on subjects on which uniformity may be found to be possible and advantageous.

1. ORGANISATION

La Conférence pour l'harmonisation des lois au Canada (la "Conférence") est un organisme sans but lucratif non assujéti aux impôts sur le revenu. Son objectif principal est de promouvoir une harmonie législative à l'échelle du Canada relativement aux sujets pour lesquelles l'harmonisation semble possible et bénéfique.

2. SIGNIFICANT ACCOUNTING POLICIES

These financial statements are prepared in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations. The Conference's significant accounting policies are as follows:

2. PRINCIPALES CONVENTIONS COMPTABLES

Les états financiers ont été dressés selon les normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif. Les principales conventions comptables de la Conférence sont les suivantes:

(a) Fund Accounting

General Fund

Revenue and expenses for the delivery of service activities and administration are reported in the General Fund

(a) Comptabilité par fonds

Fonds général

Les produits et charges liés aux services offerts et à l'administration sont inclus dans le Fonds général.

Research Fund

The Research Fund supports the working groups who undertake to study specific points of law for the purpose of harmonizing criminal and civil law across all jurisdictions in Canada. Research Fund expenses are approved by the Executive Committee.

Fonds de recherche

Le fonds de recherche subventionne les groupes de travail qui s'engagent à étudier des points précis de la loi dans le but d'harmoniser le droit pénal et civil parmi toutes les juridictions du Canada. Les charges relatives au Fonds de recherche sont approuvées par le Comité exécutif.

(b) Revenue Recognition

Annual contributions are recognized as revenue in the year to which they apply.

Interest is recognized when earned.

(b) Constatation des produits

Les cotisations annuelles sont constatées à titre de produits au cours de l'exercice auquel elles se rapportent.

Les intérêts sont constatés lorsqu'ils sont gagnés.

MARCH 31, 2015

31 MARS 2015

2. SIGNIFICANT ACCOUNTING POLICIES**2. PRINCIPALES CONVENTIONS COMPTABLES**

(c) Financial Instruments

(c) Instruments financiers

The Conference's financial instruments consist of cash, accounts receivable, investments, internally restricted investments and accounts payable and accrued liabilities.

Les instruments financiers de la Conférence se composent de l'encaisse, des comptes à recevoir, des placements, de l'actif affecté à l'interne et des comptes créditeurs et frais courus.

*Measurement**Évaluation*

Financial instruments are recorded at fair value on initial recognition.

Les instruments financiers sont constatés à la juste valeur à la comptabilisation initiale.

Cash, accounts receivable and accounts payable and accrued liabilities are subsequently measured at amortized cost.

L'encaisse, les comptes à recevoir et les comptes créditeurs et frais courus sont évalués ultérieurement au coût après amortissement.

Investments and the internally restricted investments are subsequently measured at fair value. Changes in fair value are recognized in excess (deficiency) of revenue over expenses.

Les placements et les placements affecté à l'interne sont évalués ultérieurement à la juste valeur. Les variations de juste valeur sont comptabilisés aux résultats.

*Impairment**Dépréciation*

Financial assets measured at amortized cost are tested for impairment when there are indicators of impairment. The amount of any write down or subsequent recovery is recognized in excess (deficiency) of revenue over expenses.

Les actifs financiers évalués au coût après amortissement sont soumis à un test de dépréciation s'il existe des indications d'une possible dépréciation. Le montant de la dépréciation ou de la reprise ultérieure est comptabilisé aux résultats.

(d) Use of Estimates

(d) Utilisations d'estimations

The preparation of financial statements in conformity with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations requires management to make estimates and assumptions that affect the reported amounts of assets, liabilities, revenue and expenses and disclosure of contingent assets and liabilities. These estimates are reviewed periodically and adjustments are made to excess of revenue over expenses as appropriate in the year they become known.

La préparation des états financiers selon les normes comptables canadienne pour les organismes sans but lucratif oblige la direction à faire des estimations et à poser des hypothèses qui ont une incidence sur les montants des actifs, des passifs, des produits et des charges et sur les informations présentées au sujet des actifs et des passifs éventuels. Ces estimations sont révisées périodiquement et des ajustements sont apportés au besoin aux résultats de l'exercice au cours duquel ils deviennent connus.

(e) Contributed Services

(e) Services contribués

The Conference receives the service of many volunteers, the cost of which cannot be reasonably estimated. Therefore, no representation of this expense has been included in these financial statements.

La Conférence reçoit les services de plusieurs volontaires, dont le coût ne peut être évalué précisément. Par conséquent, ces charges ne sont pas inclus dans les présents états financiers.

**UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION
DES LOIS AU CANADA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS

NOTES COMPLÉMENTAIRES

MARCH 31, 2015

31 MARS 2015

**3. FINANCIAL RISKS AND CONCENTRATION
OF RISKS**

It is management's opinion that the Conference is not exposed to significant interest rate, liquidity, market, currency or credit risks arising from its financial instruments. There has been no change in the risk exposure from 2014.

**3. RISQUES FINANCIERS ET
CONCENTRATIONS DE RISQUES**

La direction est d'avis que la Conférence n'est pas sujette à des risques importants liés aux risques de taux d'intérêts, de liquidité, de marché, de change ou de crédit résultant de ses instruments financiers. Il n'y a eu aucune modification des expositions au risque depuis 2014.

4. INVESTMENTS

The interest rate on investments varies from 0.65% to 1.55% and investments are maturing between July 2015 and January 2017.

4. PLACEMENTS

Le taux d'intérêt effectif sur les placements varie de 0,65% à 1,55% et les échéances de ces placements sont en juillet 2015 et janvier 2017.

5. INTERNALLY RESTRICTED ASSETS

The Executive Committee has earmarked \$20,000 of General Fund investments to finance future expenses. This amount will be used to offset some of the costs of providing simultaneous interpretation services for future annual meetings.

5. ACTIF AFFECTÉ À L'INTERNE

Le comité exécutif a affecté 20 000 \$ de placements du Fonds général afin de financer des charges futures. Ce montant est destiné à couvrir une partie des frais d'interprétation simultanée des conférences annuelles futures.

7. COMPARATIVE FIGURES

Certain comparative figures have been reclassified to conform with current financial statement presentation.

7. CHIFFRES COMPARATIFS

Certains chiffres comparatifs ont été reclassifiés dans un effort de conformité avec la présentation des états financiers en cours.

Schedule 1.

Annexe 1.

UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA

CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA

SCHEDULE OF CONTRIBUTIONS

ANNEXE DE COTISTATIONS

FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2015

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2015

ANNUAL CONTRIBUTIONS	General Générale	Research Recherche	2015	2014	COTISTATIONS ANNUELLES
Alberta	\$ 6,000	\$ 6,000	\$ 12,000	\$ 12,000	Alberta
British Columbia	6,000	6,000	12,000	12,000	Colombie-Britannique
Canada	6,000	44,000	50,000	50,000	Canada
Manitoba	6,000	-	6,000	6,000	Manitoba
New Brunswick	4,000	-	4,000	4,000	Nouveau-Brunswick
Newfoundland and Labrador	6,000	2,000	8,000	8,000	Terre-Neuve-et-Labrador
Northwest Territories	3,000	-	3,000	3,000	Territoires du Nord-Ouest
Nova Scotia	6,000	-	6,000	6,000	Nouvelle-Écosse
Nunavut	3,000	2,000	5,000	3,000	Nunavut
Ontario	12,000	6,000	18,000	18,000	Ontario
Prince Edward Island	3,000	-	3,000	3,000	Île-du-Prince-Édouard
Quebec	6,000	6,000	12,000	18,000	Québec
Saskatchewan	6,000	6,000	12,000	12,000	Saskatchewan
Yukon	<u>3,000</u>	<u>2,500</u>	<u>5,500</u>	<u>5,500</u>	Yukon
	<u>\$ 76,000</u>	<u>\$ 80,500</u>	<u>\$ 156,500</u>	<u>\$ 160,500</u>	

Schedule 2.

Annexe 2.

UNIFORM LAW CONFERENCE OF CANADA

CONFÉRENCE POUR L'HARMONISATION DES LOIS AU CANADA

SCHEDULE OF EXPENSES

ANNEXE DE CHARGES

FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2015

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2015

EXPENSES	General Générale	Research Recherche	2015	2014	CHARGES
Annual meeting	\$ 24,841	\$ -	\$ 24,841	\$ 35,127	Assemblée annuelle
Executive committee	4,159	-	4,159	5,168	Comité exécutif
Executive director	42,875	-	42,875	42,875	Directeur exécutif
Miscellaneous	973	-	973	813	Divers
Office supplies	2,180	-	2,180	1,160	Fournitures de bureau
Professional fees	2,529	2,529	5,058	6,437	Honoraires professionnels
Publishing	1,445	-	1,445	2,768	Publications
Training	932	-	932	-	Formation du personnel
Translation	3,088	-	3,088	2,559	Traduction
Web site	-	-	-	783	Site web
Central activities					Activités centrales
Project management	-	35,875	35,875	35,875	Gestion de projets
Research projects:					Projets de recherche:
ACPDM	-	-	-	2,742	CCÉGP
ESDC	-	13,450	13,450	-	EDSC
Joint projects with the ULC in the US	<u>-</u>	<u>7,041</u>	<u>7,041</u>	<u>7,510</u>	Projets collaboratifs avec l'ULC aux É.-U.
	<u>\$ 83,022</u>	<u>\$ 58,895</u>	<u>\$ 141,917</u>	<u>\$ 143,817</u>	